



**NELSON
MANDELA
SCHULE
SCHOOL**

Update Schulschließung/school closure – 13.03.2020 – 1:30pm

Liebe Eltern,

laut Mitteilung der Senatsschulverwaltung bleiben alle allgemeinbildenden Schulen – also auch die **NMS** - **ab Dienstag, den 17.03.2020 bis zum Ende der bevorstehenden Osterferien (Freitag, 17.04.2020) geschlossen.**

Der **Unterricht am Montag, den 16.03.2020 findet statt, endet aber nach der 6. Stunde in der Sekundarschule um 13:05 Uhr und in der Grundschule um 13:15 Uhr.** Es wird am Montag **keine Notbetreuung** geben. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind ggf. abgeholt und anderweitig betreut wird.

Für die Schüler*innen der Grundschule, deren Eltern der von der Senatsverwaltung für Gesundheit, Pflege und Gleichstellung noch zu definierenden Berufsgruppe angehören, wird ab Dienstag, dem 17.03.2020 eine Notbetreuung eingerichtet. Weitere Informationen hierzu folgen.

Die Durchführung aller Prüfungen wird sichergestellt. Weitere organisatorische Informationen werden Ihnen noch mitgeteilt.

Mit freundlichen Grüßen
Katja Sajid
Schulleiterin

Dear parents,

With today`s letter from the Senate School Administration we have been informed that all public schools – including **NMS** - **will be closed from Tuesday, March 17, 2020 until the end of the Easter Break (Friday, 17.04.2020).**

There will be **regular lessons on Monday, March 16, 2020 but school closes at 1:05pm at Secondary and 1:15pm at Primary.** There will be **no emergency care on Monday.** Please ensure that your child will be picked up if necessary and organise an alternative care.

For Primary students whose parents belong to a group of professionals, which yet needs to be defined by the Senate for Health, Care and Equal Opportunity, emergency care will be offered from Tuesday, March 17, 2020. Further information will follow.

All planned examinations will take place. You will receive further information about the organisation of the respective exams.

Sincerely,
Katja Sajid
Principal